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Recyclingpapier 

Sie erreichen uns: 

E-Mail: oberbuergermeister@erfurt.de 

Internet: www.erfurt.de 

Rathaus 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

Stadtbahn 3, 4, 6 

Haltestelle: 

Fischmarkt 
 

 

 

Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. In welcher finanziellen Gesamthöhe liegt der Betrag nicht 

verwendeter Fördermittel der letzten 5 Jahre? 

 

Es sei zu Beginn der Beantwortung darauf verwiesen, dass es hinsichtlich der 

Fragestellung verschiedene Szenarien zu der nicht Verwendung von 

Fördermitteln geben kann.  

So können zur Verfügung stehende Fördermittel vom Grunde her nicht 

beantragt werden, z.B. wegen fehlender Fördervoraussetzungen oder 

Eigenmittel. Des Weiteren können beantragte und bewilligte Fördermittel 

nicht oder nicht in vollem Umfang benötigt worden sein oder im Rahmen der 

Prüfung der Mittelverwendung durch den Zuwendungsgeber ergibt sich eine 

Rückzahlung von Fördermitteln. 

 

Auf Grundlage der Zuarbeit durch die Fachämter zu Ihrer Anfrage übergebe ich 

Ihnen in der Anlage die entsprechende Zusammenfassung. Hieraus können Sie 

die aus den verschiedensten Gründen nicht verwendeten Fördermittel 

entnehmen.  

 

2. Welche Projekte und Vorhaben waren betroffen und aus welchen 

Gründen konnten die jeweilig bewilligten Fördermittel nicht 

verwendet werden? 

 

Die Projekte sowie die Begründung der Nichtinanspruchnahme der jeweiligen 

Förderung entnehmen Sie bitte der Anlage.  
 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

A. Bausewein 
 

Anlage 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt 

Herrn Perdelwitz 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO - DS 1256/20 -  Nichtverwendung von 

bewilligten Fördermitteln  – öffentlich  

- öffentlich-  

Journal-Nr.:  

 

 

 

Sehr geehrter Herr Perdelwitz,  Erfurt,  
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